

てるさとだより

敬老祝賀式を開催しました

敬老祝賀式を9月14日に開催しました。新型コロナウイルス感染症予防のため県北信保健福祉事務所と副広域連合長の足立飯山市長にご出席をいただき開催しました。百歳を迎えられる特養2名の皆さんには、内閣総理大臣からのお祝い状と銀杯、県知事のお祝い状に加え、飯山市長から祝い品が贈られました。

白寿(九十九歳)を迎えられる特養1名、米寿(八十八歳)を迎えられる養護2名、特養1名の皆さんには、飯山市社会福祉協議会長からの祝詞と祝い品が贈られました。式典の中で花房流若房清美様より祝舞「華扇」の披露があり、その後、の昼食では赤飯でお祝いしました。

長年にわたり、家族のため、社会のために尽くされてきた皆さん、これからもお健やかに過ごしいただきたいと思えます。



お礼のことば



祝舞

老人ホーム
てるさと

発行責任者
栗岩康彦

Vol.10

2022.11.10 発行



節目の年を迎えられた6名の皆様です

運動会／養護

10月25日養護の皆さんが運動会を行いました。紅白に分かれ大玉送り、玉入れ、パン食い競争と、どの種目でも真剣な表情でチームの勝利を目指して一生懸命頑張っていました。

職員もいろいろな職種から参加し紅白に分かれて、輪投げや風船運びなどを行い、利用者の皆さんから拍手喝采を浴びていました。利用者の皆さんからは、とても盛り上がり楽しかったとか、職員競技が面白かったとの感想が聞か

れました。



皆さん座っての玉入れです



手を使いながら(?)パン食い競争

利用者作品展で受賞／特養

長野県高齢者福祉事業協会が主催する利用者作品展で会長賞を受賞しました。

この作品「てるさと」は、特養の利用者さんがお花紙を丸めてくれ

て製作したもので、花が良いねとかきれいだねなどと感想を言われていました。受賞作品は、県庁での展示や協会の広報誌に掲載されます。



新型コロナワクチン接種(5回目)について

12月に5回目のワクチン接種を行うこととなりました。予診票に記入・署名の上ご返送願います。

寄付をいただきました

お隣の城北中学校からケイトウなどのプランターをいただきました。コロナ禍で交流ができませんので今後の交流活動のきっかけとして寄贈いただいたものです。

また、なでしこの会の皆さんより、新聞紙で作ったごみ袋をいただきました。ありがとうございました。

